

martes 23 de abril de 2024

La Gerencia de Urbanismo finaliza el proceso de estabilización de su personal interino con la incorporación de 32 profesionales

Luis Yeray Gutiérrez y Adolfo Cordobés destacan la apuesta por la modernización continua de los recursos para reducir los tiempos de gestión y afrontar la tramitación del PGO y del PEP



La Gerencia de Urbanismo de La Laguna ha recibido oficialmente hoy a las 32 personas que se han incorporado a su plantilla permanente con la finalización del proceso de estabilización del personal interino, un compromiso del organismo autónomo con la mejora de las condiciones profesionales que, acompañado de la modernización de los sistemas de gestión, busca seguir avanzando en la eficiencia y en la reducción de los tiempos de atención y resolución para la ciudadanía. Estas actuaciones constituyen un paso fundamental en un ejercicio en el que, además, se van a iniciar los procedimientos de elaboración del nuevo Plan General de Ordenación (PGO) de La Laguna y de actualización del Plan Especial de Protección del

Conjunto Histórico de esta Ciudad Patrimonio de la Humanidad.

Así lo destacó el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, quien, acompañado del concejal de Ordenación del Territorio y consejero-director de la Gerencia de Urbanismo lagunera, Adolfo Cordobés; de la directora de la Gerencia, María Bencomo, y del coordinador jefe del Servicio de Coordinación General y Recursos Humanos de este organismo, Pedro Lasso, recibió formalmente al equipo de profesionales, integrado por arquitectas/os técnicas /os, ingeniero, auxiliares administrativos, así como técnicos y técnicas de la administración general (TAG), de sistemas de información y auxiliar de informática.

Adolfo Cordobés celebró la finalización de este necesario proceso de estabilización y valoró “la profesionalidad, compromiso y dedicación con La Laguna demostrada por estos compañeros y compañeras, así como del personal técnico, jurídico y administrativo de la Gerencia, cuya experiencia es fundamental para afrontar los retos que nos esperan los próximos meses y poder alcanzar los ambiciosos objetivos que nos estamos fijando”.

Entre ellos, recordó el concejal, se incluyen “avanzar en el programa de modernización y de mejora de los servicios públicos que prestamos a la ciudadanía, pero también, impulsar un importante desarrollo normativo, que redactaremos de la mano de los vecinos y vecinas y que marcará los objetivos de desarrollo de La Laguna para las próximas décadas”.



Así, la estabilización del equipo técnico “es uno de los pasos que estamos dando para la mejora integral de la Gerencia de Urbanismo, que incluyen futuras convocatorias para dotar eficazmente la plantilla, la incorporación de sistemas operativos más eficientes, además de un compromiso firme con el refuerzo de las políticas y servicios públicos en el municipio”, explicó Adolfo Cordobés.